

2005

Astrid Bettker hört nach 14 Jahren Oberturnwart auf. Der Turnbezirk Hemer-Menden wird 100 Jahre alt. Dieses wird u.a. in der Walramhalle gefeiert. Dort stellen sich alle dazugehörigen Vereine vor. Wir spielen dort Faustball. In der Sendung „Aktuelle Stunde“ vom WDR wird unser Ortsteil Bösperde vorgestellt. Unsere Schüler durften bei strömenden Regen das Faustballspiel vorführen. 20 Jahre Partnerschaft Bösperde / Maroeuil wird gefeiert. Dazu gibt es einen französischen Abend in der Schützenhalle. Unsere Frauen führen an diesem Abend einen Tanz auf. Zum deutschen Turnfest 14. – 20.05. nach Berlin fahren wir dieses Mal in Fahrgemeinschaften mit den PKWs. 15 Teilnehmer sind es. Auf der diesjährigen Weihnachtsfeier wieder mit DJK zusammen wird das Rauchen während der Vorführungen eingestellt, dieses wurde im Vorfeld lang diskutiert.